

## 元気ッス!へきなん全体会(9月)会議録

日時 令和7年9月5日(金) 午後7時~午後9時

場所 談話室2~3

出席数 13人

事務局 水村、岡本、鳥居

●会長あいさつ

●9月より新規加入1名

I 第26回元気ッス!へきなんの結果について

(1) 来場者

前夜祭 3,500人(前年4,000人)

本祭 30,000人(前年33,000人)

→来場者が少なかったとの声あり。出店者に聞くと、売上が半分~2/3という声が多かった。(去年の出店者に聞いた)

→時間短縮、同日安城七夕、岡崎花火開催の影響あった?

・前夜祭に比べると14時ごろは少なく感じた

・5・6時から昨年並み。暑さが影響してた

(2) 状況

①とても暑かった(R7は14人が熱中症で救護室へ。会場で倒れていた人もいた。)

②17時スタート、文化会館の14時~17時は市民会議が担当

③ボランティア+職務の職員従事は、職員からは概ね好評でした。

→首掛けの名札をやめて、Tシャツを統一でよいか?

・赤Tシャツ、赤ポロシャツでやるようにしたい。

④クールスプラッシュ、放水エリアは好評だった。

(3) その他

カネスエからの苦情あり。駐車場、駐輪場の不正利用、ゴミ散乱等

・今年も対策はしたが、より対策は必要。

・セブンイレブン前でもゴミが散乱していた。店員さんの話では、昨年より酷くて、駐車場全体にゴミが散乱していた。踊り連が2部はセブン前まで行ってないのも原因か?

・露店商も我慢してるだけで相当しんどかった人もいたと思う。熱中症で搬送された人数に集計されてない人も多かったのでは?

## 2 アンケート結果について

### (1) 総踊りのアンケート結果について

- ・前向きな意見が多く感じられた一方、一部に参加した方からは「開始時間をもっと遅い時間にしたい」や「暑すぎて危険」という意見もあった。
- ・団体賞、個人賞については、前向きな意見が多かったが、改善を要望する意見もあったため、踊り部会で検討をしていってほしい。

### (2) パフォーマンスステージのアンケート結果について

- ・出演者の決定方法について、各団体の出演時間を減らしてでも出演枠を増やしたほうが良いという意見も少数ながらあった。
- ・その他運営に関する意見は、市民会議と業者で調整していきたい。

### (3) J Cのアンケート結果について（本祭時での集計）

- ・J Cから説明・・・J Cブース（文化会館側）に来ていた人や休憩していた人に聞き取り。回答者は30～40代が多かった  
夏なら夕方が良い、という結果と見て取れる。

## 3 来年度の開催時期について

- ・時期をずらした方がよいと思う。今年度は市民会議で夏開催と決めた。要綱にもあるが市民と行政が協働し、みんなが楽しめるように時期を考えることが必要。自分自身も熱中症で倒れた経験からも、開催時期の変更も考えなければいけないと思う。
- ・名古屋のどまつりでは、医師や看護師が配置されるなどバックアップ体制がしっかりしていた。元気ッスはやはり夏のまつりだと思うので、バックアップ体制の充実が必要。例えば9月開催でもまだ暑いので、今年の熱中症対策だけでは足りないし、対策をもっとPRしていかないと。この時期にやるなら、バックアップ体制を手厚くし、スタッフも会場を回ったりするような対応が必要。
- ・開催時期はずらした方がよいと思う。周年事業があるので変更するなら年内に連絡がほしい。3月は市内でイベントがないので、その時期も検討しては。J C従事メンバーから数人体調不良者が出た。駐車場担当の負担が大きかった。
- ・現状通りにやるなら他の市の祭りの熱中症対策を参考にしては？十分な対策が難しいなら4月下旬から5月頃への変更を検討する。事務局の人事異動があっても1人ぐらいならやれないことはないのでは。9月は台風が心配。  
→事務局：他市の熱中症対策は聞き取り済み。元気ッスはどの市よりも手厚く対策している。人事異動では全員替わる場合もあるので、4月5月はきつい。
- ・おやじの会…中央地区は夏の開催はやめようという意見が多い。体がしんどい。3～4月がいいか。時期変えると暑さ対策費用など、夏より予算が減らせること

もあるかも。

#### 4 各部会での話し合い（今年の反省、来年度の開催について）

##### ○踊り部会

- ・協賛品をいただく際に、どのような配分で賞品として配ってもらいたいかわかるように申込書に、分配方法についての記載があるとよいかも。
- ・子供向けの商品がもっとあってもいいかも。多くの企業から協賛品をもらう工夫をしたい。
- ・カウントダウンの仕方が変わった。
- ・一部のカウントダウンの時から音が小さかった
- ・連の数が少なくなってもスピーカーは文化会館近くまでおいてほしい。パフォーマンスステージが静かになった時に、歌が聴こえるぐらいになったらいい。
- ・パフォーマンスステージも同時中継できたらよかった。
- ・審査方法は審査委員長を常設して、何度も受賞している所はもらわないように考慮するなどの検討が必要。
- ・連の配置や賞の分配に影響するため、申込人数を正確に申告してもらえるような工夫が必要。
- ・人数が多い連の前後を飛び入り連にすると空きができてしまうので、配置を検討する。飛び入り連の後ろは人数の少ない連にする方が進行をコントロールできそう。

##### ○出店部会

- ・ATM 駐車場に放置車両があった。まだ停まってる。
- ・麦茶がよく売れた。
- ・開催時期は、同じ時期にやるなら、もっと本気になって熱中症対策が必要。それができないと難しいと思う。

##### ○文化会館

- ・とにかく暑かった
- ・フェイスペイントを高校性に協力してもらっていたが、2～8時は長すぎなので早く終わらせてほしいと碧南高校より話があった。序盤のお客は少なかった。
- ・おやじの会の一部では、夏はやめようという意見が多く出た。
- ・開始時間を遅くすると赤字になってしまうため、開始時間は同じくらいがいい。今年は、水風船の売り上げが去年よりもよかった。
- ・補助員が1ヶ所従事場所に来なかったので市職員で対応した。しっかり周知し

て、受付する等、連絡できるような対策をする。

- ・こどもの集いと合同開催の場合も、おやじの会、青少年の出店はできると思う。
- ・テント前はお客さんが並ぶため、日陰をつくるためにタープを張れるといい。
- ・今年新しく休憩用テントを設置し、よかったので、もっと作れるとよい。
- ・JCで氷たまご400個出し、好評だった。

その他

- ・欠席者にも意見を出してもらえるように展開をしてほしい。

次回 10月 3日(金) 19時～